

COMMISSION DE DISCIPLINE

SAISON 2018 – 2019

La saison 2018 – 2019 s'achève après un championnat quelque peu différent, quant aux résultats, suite à la refonte des poules et des divisions. Avant tout je voudrais remercier mes collègues de cette commission, membres intègres, impartiales, à l'écoute des clubs, avec un esprit de neutralité bien nécessaire, afin de prendre les décisions les plus justes possibles.

Comme à chaque fin de saison, ce rapport est établi avant la fin de la saison officielle pour raisons administratives.

Au 6 JUIN 2019 le décompte est le suivant :

- 1^{er} avertissement : 2723 (en 2017 - 2018 : 2593 soit + 3,74%)
- 2^{ème} avertissement : 980 (en 2017 - 2018 : 927 soit + 4,63%)
- 3^{ème} avertissement : 305 (en 2017 - 2018 : 268 soit + 12,68%)
- Expulsions : 356 (en 2017 – 2018 : 312 soit + 11,53 %)
- Dossiers instructions : 6 (5 en 2017-2018)
- Nombre de réunions : 32

Ces chiffres parlent d'eux-mêmes !!!

Que ce soit sur les terrains, sur les bancs de touche, derrière la main courante, pendant, ou en dehors de la rencontre, le football amateur connaît un passage dramatique, que, si nous ne prenons pas TOUS conscience des dérives constatées, si les responsabilités de chacun ne sont pas établies, va inéluctablement à sa perte.

La commission de discipline avait sensibilisé les clubs en début de saison, par un encart en première page de son procès-verbal, mais sans effets apparents ! Les arbitres ont fait leur devoir, dans le respect de leur fonction et du règlement, mais en vain !

Force est de constater que les sanctions ou les rappels au comportement de chacun dans l'enceinte d'un stade, ne change rien et que d'année en année notre sport préféré se délit, gangréné toujours, et encore, par la violence verbale et physique !

Alors comment faire pour sensibiliser les caractères de ceux les plus inflexibles, dans leur attitude déviante, entraînant ainsi des matchs à incidents ? Nous pensons, nous, membres de la commission, sans prétendre à une quelconque morale, qu'il faudrait peut-être mettre en place ce qu'on appellerait un observatoire des comportements. Des témoins neutres autour des terrains qui renseigneraient la commission, apportant ainsi un supplément d'information bien nécessaire.

Ce noir constat, ne fait pas perdre notre volonté et notre engagement total, à nous membres de la commission de discipline dont le devoir est d'être au service du Football.

En souhaitant une saison 2019-2020, plus sage et plus responsable, je voudrais remercier tous les administratifs, le Président et les membres de la commission sportive, et bien sur notre instructeur, Mr Boursat JP.

En vous souhaitant à tous de bonnes vacances.

C.TRILLET

**Président commission de discipline
du district de l'Allier**